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２０２３年（令和５年）  ３月９日  (木 ) 晴れ 第２７５５回（当年度第２４回）例会  
                  

点 鐘                 会長  冨永 典夫君 

司 会                 ＳＡＡ  片平 博己君 

ロータリーソング斉唱      「それでこそロータリー」 

４つのテスト唱和               片平 博己君 

－ 言行はこれに照らしてから － 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

ゲスト及びビジター紹介 

 
航空自衛隊 岐阜基地 

第２補給処長兼岐阜基地司令 空将補 山本 光伸様 

 

 
江南商工会議所 

名誉会頭 野田 泰義様 

 

 
有限会社 どんぐり 

代表取締役 坪内 義延様 

 
愛知ロータリーE クラブ 

西田 忠幸様 

愛知ロータリーE クラブ 

天野 元成様 
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愛知ロータリーE クラブ 

小田 純也様 

 

 
名古屋中部みらいロータリークラブ 

岸 洋行様 

 

 
名古屋中部みらいロータリークラブ 

森川 辰幸様 

ようこそ 江南ロータリークラブへ 

 

 

 

 

会長挨拶  

 
会長  冨永 典夫君 

今、コンクリートの業界での心配事として砂の枯渇があ

ります。３０年近く前まではわが社も木曽川の川砂を用

いておりましたが、取りすぎで採取出来なくなり山を切り

崩して砂を調達するようになりました。いずれ遠くに取り

に行かないといけなくなりそうです。日本でもコンクリー

トを作るために砂を輸入しておりますが、世界的に「砂」

が不足しています。違法な乱獲や、争奪戦が日常的に

繰り広げられ、地盤沈下などで地球環境に甚大な影響

を与えている。そんな「砂」を巡る危機的な状況につい

て報じられることが増えていいます。昨年３月１８日、ニ

ューズウィーク日本版は、「砂の乱採取により、世界中

で島が消え、生態系が崩壊し、無慈悲な砂マフィアが登

場した。だが、最悪の事態はこれからだ」と警告しており

ます。爆発的に増え続ける世界の砂需要、その多くは

中国から生まれたという。中国の２０１１～１３年のセメ

ント使用量は、米国の２０世紀全体の使用量を上回っ

た、と記されております。環境ジャーナリストで、元東大

教授の石弘之さんによると、シンガポールの国土はこの

５０年で埋め立てによって２５％も増えました。近隣のア

ジア諸国から大量の砂をかき集めた結果です。アラブ

首長国連邦のドバイは、砂漠の中の超モダン都市とし

て知られるが、要するに、コンクリートでおおわれた未来

都市だ。原料の砂はオーストラリアから輸入されたとい

う。砂漠の中にあるのになぜ輸入する必要があるのか

と思われるかもしれませんが、一般に砂漠の砂は、コン

クリート素材には適さないので、上質な砂が奪い合いと

なります。主として「川砂」です。約７０か国で違法取引

が行われ、インド、インドネシア、ナイジェリア、イタリア

など少なくとも１２か国では「砂マフィア」と呼ばれる犯罪

組織が暗躍しています。日本でも１９６０年代には河川

砂の乱獲が問題になりました。現在は砂利採取法の規

制の下で主に山砂などが採取されています。環境破壊

につながることもあり、国内の採取量は年々減少傾向。

海外から大量の砂を輸入しています。超高層ビルやタ

ワマン建設、東日本大震災からの復興、大地震・津波

対策の防波堤工事などで砂の需要は尽きません。日本

も国際的な「砂戦争」と無縁ではない、とされています。

私にとっては、将来の憂いであります。 

 

幹事報告  -別紙-          幹事 岩田 進市君 
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出席１００％表彰 

 
３年 南村 朋幸君 

 
３年 三輪 慎一郎君 

出席報告                委員  木本 寛君 

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

４８名 ３４名 １４名 ７５．５６％ 

 

ニコボックス                委員  木本 寛君 

〇この度は私達が一番感心の深いテーマにたいしまし

てすばらしいスピーカーをお迎え下さり聴講させて頂き

ました。江南ロータリークラブのご発展を祈ります。 

江南商工会議所 名誉会頭 野田 泰義様 

 

〇江南 RC様、いつもありがとうございます。 

WFFの際、合同例会宜しくお願いします。 

愛知ロータリーE クラブ 天野 元成君 

 

〇本日は貴会例会に参加させて頂きます。よろしくお願

いします。 

名古屋中部みらいロータリークラブ 岸 洋行君 

 

〇Ｓ．Ｔ．Ｓ例会 第２補給処長兼岐阜司令官 空将補 

山本 光伸様、本日の卓話、よろしくお願い致しま

す。聴講の皆様、ようこそ江南ロータリークラブへ！ 

冨永 典夫、南村 朋幸、岩田 進市、駒田 洋平 

各君 

〇Ｓ．Ｔ．Ｓ例会 

第２補給処長兼岐阜司令官 空将補 

山本 光伸様 

本日の卓話、よろしくお願い致します。聴講の皆様、

ようこそ江南ロータリークラブへ！ 

伊藤 鶴𠮷、倉知 正憲、松岡 一成、庄田 元久、

沢田 昌久、片平 博己、岩田 静夫、長瀬 晴義、

波多野 智章、中村 耕司、富田 清孝、加藤 義晴

木本 寛、 濱島 聡一朗、三輪 慎一郎、 

伊藤 かね子 

                               各君 

卓 話 

 
第２補給処長兼岐阜司令官 空将補 山本 光伸様 
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本日の食事 

 

委員会報告 

３月１１日（土）ホテルメルパルク名古屋にて 

米山奨学期間終了者歓送会が開かれました。 

 
伊藤 靖祐君、冨永会長、山田 猛君、加藤 義晴君 

そしてタンヤピシット・シタンさんが出席されました。 

 
 

 
タンヤピシット・シタンさんからの手紙 

会報掲示板 

 
 

 
写真等がございましたら会報までお知らせください 

（担当 北畑 祐二・佐藤 弘夫） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

こんばんは。 

この２年大変お世話になりました。 

大切な思い出で一生忘れません。 

これからは毎月会えなくなりますが、機会がありま

したら必ず会いに行きます。 

時間がありましたらお茶でも行きましょう。 

江南ロータリーの皆さん大好きです。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


